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2021～2022　国際ロータリー会長　シャカール・メータ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊事業所開設
　石村哲也君（10日）

＊会員誕生日
　米山尚登君（11日）

＊配偶者誕生日
　難波有三君
　（香織夫人11日）
　小島久美子君
　（猛夫君16日）

＊入会記念日
　髙橋伸一郎君（H27.5.12）

第2974回例会（4月26日）☆司会　中和信治 副SAA

今日の例会（2022 年 5 月 10 日）

「青少年奉仕月間」
担当：青少年委員長 市川信也君

講師：地区青少年奉仕委員会 委員長
岡田英城様（横須賀RC）

次回の例会（2022 年 5 月 17 日）

「臨時総会」
担当：森住　等会長

点鐘　…森住　等会長

斉唱　…それでこそロータリー

会長の時間

◎会長挨拶
ロータリークラブは社会奉仕団体です。奉仕にも
いろいろあります。直接行動し、恵まれない人や環
境にお手伝いするという事や、そのような行動を
興している団体を支援するという方法がありま
す。あと、予算をかけ大きく行動する方法や長い年
月続けていくという形があります。
どの方法でもいいのですが、我がクラブは一生懸
命行動している団体を支援し続ける形が良いので
は思います。
条件が難しい支援団体では、我がクラブに支援を
求められても対応できない事や長続きできませ
ん。せっかく支援しても途中でやめてしまえば信
用がなくなり、支援しないほうがいいとおもわれ
たりします。
私は本年度皆さんと話をしたかったのは、販売で
きない野菜やあふれる物資などを安く譲ってもら
い、個人または団体に支援できればと考えていま
した。
本年度、常磐AGが企画した18歳で施設を出ている
子供を支援することや、先日参加させていただい

たTボールの子供達の感動ある姿を見ていると支
援してよかったと思います。
皆さんが“これはいい！”と言っていただけるよう
な長く継続できる事業支援をしたいと思っていま
す。ご協力お願いいたします。

◎会長報告
ガバナー事務所　より

・【2022年規定審議会】　議事抄録ならびに制定
案一覧表、公式結果

厚木市役所　より
・第13回「県央相模川サミット」六市町村合同ク

リーンキャンペーンについて
令和4年5月22日（日）午前7：30 ～ 8：30
三川合流点河川敷または旭町スポーツ広場

幹事報告

◎例会変更
・厚木県央ＲＣ

4月29日（金）→休会（定款第8条第1節により）
5月 6日（金）→休会（定款第8条第1節により）

委員会報告

◎和田次年度会長
地区研修協議会の件

◎クラブ研修委員会　研修リーダー 髙橋　宏
本日18：30 ～レンブラントホテル厚木で炉辺会談を開
催します、該当者の方は参加忘れずにお願い致します。
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例会「自己紹介」

担当：今井銀河君

2回目の自己紹介
私は、株式会社イマイの今井と申します。前回3年か4年前に自己紹介

しましたが初めての方もいらっしゃるので、改めて自己紹介しようと
思います。本当は卓話できる内容が私には仕事しかないのが一番の理
由です。

私は2022年の今年に34歳で、ロータリーは28歳に入会したので7年目
になります。事業は厚木市で建築会社を経営しています。私の夢は、建
築業を引っ張て行く会社を作りたい！建築業でも、IT会社のように夢
見れるんだよ！って証明するのが夢で、私が実現して若手人材を建築

業会に引っ張て行きたいと思っています。
なぜかと言うと、実は私は若いころ学校になじめず中学校しか卒業していないので、将来終わったと当時は

思いました。正直今でも不安で不安でしょうがないです。
ただ学がなくても誰よりも真面目に誰よりも苦労や努力をすれば成功できるんだって証明したい一身で頑

張っています。同じ境遇の人って必ずいるので、少しでも夢を見れたらたくさんの方に希望が持てると確信し
ています。まだまだ成功とはかけ離れていますが、大尊敬している方に経営を教えて頂き頑張っています。

たくさんのお客様や会社の仲間に本当に本当に恵まれて今があります。ロータリーの卓話資料はネットで
残るので、これからの若手や自分の刺激の為に敢えて数字で残します。

前回の卓話では3億の年商が6億になったの話しましたが、あれから3年で年商11億超えることが出来まし
た。当時30人の職人が今では70人ほど増えたり、株式会社を新しく創立しました。

どんな仕事でも感謝して誠実に丁寧に仕事をし、贅沢をしないでコツコツひたすら倹約に、努力・誠意・実
行、真っ直ぐ頑張れば年商10億は超えることは証明できたと思います。

まだまだ若輩者ですが、厚木ロータリーのメンバーに相応しい男になれるように努力を続けて行きます。

スマイル

森住　等会長・栗原良幸幹事
ゴールデンウィークも間近になり、新緑の濃さも増
し、気持ちも明るくなってきました。今年度もあと
2 ヶ月余り、この事も影響あるかもしれません。今日
の卓話は今井さんです。どうぞ宜しくお願いいたし
ます。

畑中雄太君
結婚記念日のお祝いありがとうございます。あぶな
い！あぶない！！忘れてました。

壽永純昭君
結婚記念日のお祝いを有難うございます。一日も早
く出席できる様がんばります。

西嶌洋一君
所用のため早退致します。

滝澤　勇君
結婚記念日のお祝をありがとうございます。

会田義明君
誕生日のお祝いありがとうございました。

市川信也君
事業所開設のお祝い有難うございます。

建部卓也君
事業所開設のお祝いをありがとうございました。

相田　洋君
結婚記念日のお花をいただき有難うございました。

和田勝美君
お祝いの品ありがとうございます。

今日のお花

モッコウバラ 白・黄（森住　等会長）
アルストロメリア（栗原良幸幹事）

大村ツツジ（滝澤　勇君）
シラン・ツルニチニチソウ（建部卓也君）
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出席報告　＜会員 40 名、出席対象 35 名＞

4 月 12 日例会　　確定出席率 91.67％ 4 月 26 日例会　　出席 30 名　欠席 5 名　出席率 85.71％
＜欠席＞
　石村哲也君・金井良雄君・西迫　哲君・早嵜慶一郎君
　前田賢一君

第 9 回　厚木オープン ふれあいティーボール大会

日時　令和4年4月9日（土）
会場　厚木市営及川球技場


